

上海の健康フォーラムに参加いたしました

10月下旬に上海にて開催された上海第一屆東方国際健康&康復サミットに参加いたしました。
2016年中国政府では《健康中国2030計画概要》を発表、その中に“健康老齡化の促進”の章節も含まれました。老人医療衛生サービス体系建設を推進し、医療衛生施設と養老施設の連携を強化、養老施設の医療サービス展開をサポートすることを表明しました。
このフォーラムに参加した団体や企業は日中健康産業連盟として発足し、今後、日中健康事業の発展に寄与していくことを宣言しました。



江蘇省康復医学会会長の励建安氏が弊社のMINTECH水素発生器を見学



日中健康産業連盟 開幕式
日中健康寿命促進協会代表理事の西根英一氏(右)



弊社の佐藤社長(真ん中)



弊社の佐藤社長の共同会議での発表



日中健康産業連盟の円卓會議に弊社が参加



日中健康産業連盟の會員証

MINTECH
株式会社ミンテック
〒130-0022
東京都墨田区江東橋4-24-5
協新ビルディング401号室
TEL 03-5669-0986
FAX 03-5669-0987
E-mail: info@mintech.ne.jp
https://www.mintech.ne.jp/

編集後記
いよいよ秋も深まってきた今日この頃、いかがお過ごしでしょうか。
水素吸入の効果として、お客様がよくおっしゃるのが、ほかほか温まったということです。血行がよくなるようで、身体がほかほかするようです。このところ、急に冷えてきましたので、水素吸入で身体を温め、寒い季節でも強い身体を作りたいでしょう。(田)

